

# EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Año XII—Núm. 3.216

Ceuta, Sábado 24 de Febrero de 1945

Elomular 25 cts

## El mariscal del Aire Arthur Tedder, jefe de enlace entre los frentes Este y Oeste

### Su nombramiento fué acordado en Yalta



Londres, 23. El mariscal del Aire, Arthur Tedder, adjunto de Eisenhower ha sido nombrado jefe de enlace entre el frente del este y oeste, según informa un redactor de Reuters. El nombramiento ha sido hecho como consecuencia de los acuerdos estratégicos adoptados en la conferencia de Yalta. — EFE.

## El episcopado chileno publica una carta circular condenando las DOCTRINAS COMUNISTAS

### «Tenemos la doctrina social mas pura y salvadora: la doctrina del Evangelio»

Madrid, 23. — En los últimos periódicos chilenos, llegados a esta capital se publica una carta circular colectiva del episcopado de aquella nación, que dice entre otras cosas lo siguiente:

“El sagrado ministerio de los pastores de las almas, nos impone el deber de enseñar la verdad, disipar errores y orientar las conciencias especialmente en aquellos momentos en que algún peligro, confusión u olvido, puede amenazarlas.

Creemos, que uno de esos momentos ha llegado, y por eso debemos manifestar con claridad y recordar con urgencia, ciertas enseñanzas de la doctrina y de la Iglesia, en la hora presente.”

A continuación cita algunos párrafos de la Encíclica del Papa Pío XI, “Divini Redemptoris”, publicada hace ahora siete años, en marzo de 1937, y de ellas se deduce y “queremos recalcar” las siguientes consecuencias.

“Ningún católico puede simpatizar con las doctrinas comunistas.

Y mucho menos, puede concebirse, al católico comunista, pues son términos estos que se excluyen entre sí.

Tanto más es digno de notarse esto, después de las recientes enseñanzas del actual pontífice, de que no pueden los católicos, en ningún caso colaborar con el comunismo.

La política de la mano estendida, está condenada por la igle-

## Berlín da cuenta de la gran ofensiva anglonorteamericana

### Entre Vianden y Nue el III Ejército de Patton conquistó diez localidades alemanas

Berlín, 23.— Acerca del comienzo de la ofensiva aliada en el oeste, el portavoz militar de la Wilhelmstrasse declaró lo siguiente a los periodistas: “Con importantes fuerzas y después de fuego intensísimo de artillería que ha durado varias horas, ha comenzado en la mañana de hoy la gran ofensiva esperada de los anglo-norteamericanos.

El sector de dicha ofensiva parte de Roermond y llega hasta el antiguo frente de batalla de Aquisgran. Las primeras operaciones son realizadas por el IX Ejército norteamericano.—EFE.

#### CONQUISTADAS POR EL EJERCITO DE PATTON

París, 23.—Diez localidades alemanas han sido conquistadas por el III Ejército norteamericano.

## España, ante la opinión del mundo

### EL “TIMES”, DE LONDRES, PUBLICA DOS INTERESANTES CARTAS

## “No puede ser ningún bien para Europa que el régimen interno español se encuentre bajo una constante amenaza”

### “La anarquía seguiría a cualquier intento de derribar a Franco”

Londres, 23.—El “Times” publica una carta firmada por lord Philimore, dirigida al director del periódico, en la que dice: “Señor: Ha ido apareciendo en sus columnas una correspondencia que en su conjunto no ha contribuido a dar una visión cla-

ra de España y de sus dificultades. La carta del Dr. Roth, publicada el 19 de febrero, se distinguía por su deseo de fomentar la animosidad, más bien que de contribuir con una aportación al asunto que se discute. Menos aún en sus comunicaciones se ha tenido siempre presente uno de los grandes principios por que estamos luchando, es decir, la libertad de cada país para escoger su propio gobierno. Indiscutiblemente no puede ser ningún bien para España ni para Europa que el régimen español se encuentre bajo una constante amenaza, bien sea de sus emigrados, que representan media docena de puntos de vista contrapuestos, bien sea de aquellos que han abrazado una u otra forma política que desean imponer en España.

La opción que se nos presenta está dentro de la no intervención en los asuntos de un país amigo, y la anarquía seguiría a cualquier intento de derribar a Franco. La anarquía es un fenómeno demasiado conocido ya en

la historia del pueblo español.”

El mismo diario publica otra carta de Fletwood Hesketh, en la que dice:

“Señor: donde quiera que se inclinen las simpatías de España, cualesquiera que hayan podido ser los motivos de este país bajo el General Franco, al quedarse fuera de la guerra hizo posibles nuestras afortunadas operaciones contra el Eje en el Mediterráneo.

No hay duda de que actuaba en su propio interés y su política puede por consiguiente, ser comparada a la de los rusos, quienes después de permanecer fuera de la guerra todo el tiempo que pudieron, actuaron en su propia defensa cuando fueron atacados, y como resultado nos han prestado la más valiosa ayuda en la derrota de Alemania. ¿Cuál puede ser la finalidad ahora al intentar atraernos la enemistad de España y provocar resentimientos en contra suya? Tales tentativas pueden considerarse únicamente como malevolas”. — EFE.

## Cortes Españolas

### DON JOSE MARIA PEMAN HA SIDO INCLUIDO EN LAS LISTAS DE PROCURADORES

Madrid, 23. — El señor Bilbao, ha manifestado a los periodistas, que se había convocado las comisiones de Hacienda, para el día 27, de Defensa Nacional, para el 28, y de Agricultura para el día primero de marzo.

Añadió que a pesar de que ya lo había publicado algún periódico tenía que anunciar, que se había incluido en la lista de procuradores en Cortes por razón de su cargo como presidente de la Real Academia Española de la Lengua, a don José María Pemán. — CIFRA.

Firman el documento los arzobispos de Santiago, Concepción, La Serena y obispos de Valparaíso, Talca y auxiliar de Santiago. — CIFRA.

## La Asamblea Nacional turca aprueba la declaración DE GUERRA A ALEMANIA

### Turquía, considerada asociada a las naciones unidas asislrá a la Conferencia de S. Francisco

### Menemencoglu hizo la declaración oficial ante la Asamblea

Angora, 23.—La Asamblea Nacional turca ha aprobado por unanimidad la declaración de guerra al Eje.

Esta decisión ha sido adoptada en la sesión extraordinaria convocada por el Gobierno.

no en un frente de veinticuatro kilómetros entre Vianden y Nue. Han sido reforzadas las cabezas de puente del río Sarre.

Los pilotos aliados que operan en esa región señalaron la destrucción de cincuenta y tres tanques y doscientos vehículos alemanes. — EFE.

Previamente, según se informa oficialmente en esta capital el embajador de la Gran Bretaña había invitado al gobierno turco a tomar parte en la Conferencia de San Francisco, a condición de que Turquía declarase la guerra a Alemania y el Japón antes del uno de marzo.

La proposición fué sometida por el Gobierno a la Asamblea Nacional, la cual la ha aceptado hoy.—EFE.

## Moscú anuncia la ocupación de Posen

Londres, 3.—Según comunican oficialmente de Moscú, las fuerzas soviéticas han ocupado la cercada plaza de Posen, en la cual han hecho 23.000 prisioneros, entre ellos al comandante mayor, general Mattern y su Estado Mayor. Se ha cogido un importante botín de guerra. — EFE.

## El nuevo Ayuntamiento se posiró ayer ante la Virgen de Africa

### ACTO SEGUIDO EL SEÑOR RUIZ SANCHEZ OFRENDO UNA CORONA EN LA CRUZ DE LOS CAIDOS

A las nueve de la mañana de ayer, tuvo lugar en la iglesia de Nuestra Señora de Africa una misa organizada por la nueva Corporación Municipal. Quisieron nuestras autoridades locales postrarse ante la Virgen e impetrar su apoyo en las tareas que ahora comienzan.

Acompañados de sus familias asistieron todos los nuevos gestores, presididos por el alcalde señor Ruiz Sánchez, a la solemne función religiosa que fué oficiada por don Bernabé Perpén.

El gestor R. P. Mainé Yaca ocupó la sagrada cátedra y pronunció un brillantísimo sermón expresando su fe y esperanza en que la excelsa Patrona de Ceuta, Nuestra Señora la Virgen de Africa, apoyará las gestiones del nuevo Ayuntamiento.

A continuación, todos los asistentes al acto religioso se trasladaron al monumento a los caídos, ante cuya Cruz el nuevo alcalde, don Francisco Ruiz Sánchez, ofrendó una magnífica corona de flores naturales en memoria de los muertos ceuties en la pasada Cruzada de Liberación.

El acto resultó solemne y conmovedor. Al final, el alcalde dió los gritos de ritual que todos los asistentes contestaron fervorosamente.

## HOMENAJE A LOLA MEMBRIVES



Con la mayor brillantez, se celebró en el Hotel Palace madrileño, el acto de imposición de las insignias de la Orden de Alfonso el Sabio a Lola Membrives.

Vemos a la eximia e ilustre actriz española rodeada del ministro de Educación Nacional, don Jacinto Benavente y don Mariano Benlliure, asistentes del acto. (S. O. C.)

# A POLO

Sesión continua desde las 5. Astoria presenta el estreno de la grandiosa producción que tiene por título

## DOS MUJERES Y UN AMOR

Una película de excepción con un reparto sensacional cuyo primer triunfo garantiza tres nombres de los más famosos del cine. Carole Lombard - Gary Grant y Kay Francis y director general: JOHN CRONWELL.

Próximamente:  
**CUANDO PASA EL AMOR**, por Guillermina Gria-Luis Durán y Marta Flores.  
**BAILANDO CON EL EMPERADOR** por Marika Rokk.  
**IRENE**, por Anna Neagle-Ray Miland.  
**LA PITONISA**, por Paulette Goddard y Ralf Millaad.

# VIDA RELIGIOSA

## SANTORAL DEL DIA

24 de febrero. — Sábado de las Temporas de Cuaresma. — Santos Matías, apóstol; Pretextato, obispo; Sergio, Montano, Luciano, Julián, Victorio, Flaviano, Primitivo, mártires; Modesto, obispo; Ediberto, rey, confesores. — Ayuno. — Temporas. — Ordenes. — Doble de segunda clase. — Ornamentos rojos.

## SABADO DE LAS TEMPORAS DE CUARESMA

Estación en San Pedro. — Tenía lugar en este día la ordenación sacerdotal, y era llamado el Sábado de las doce acciones, por que se leían otros tantos pasajes de la Sagrada Escritura, como en el Sábado Santo.

Como recuerdo de aquella solemnidad se conservan hoy solo las cinco lecciones que preceden a la Epístola. Los cristianos presentaban sus ofrendas cuaresmales durante la vigilia en la cual eran ordenados los nuevos sacerdotes. La función duraba toda la noche del sábado al domingo, asistiendo a ella todos los fieles, y terminaba con el sacrificio eucarístico de la ordenación sacerdotal, que se celebraba en la mañana del Domingo. En memoria de este uso antiguo, el Evangelio de la Dominica es el mismo que el del Sábado. Con la lectura de este Evangelio quiere la Iglesia elevar nuestros pensamientos a la contemplación de la sublime dignidad de los sacerdotes, en este día consagrados. Vienen estos simbolizados en los tres apóstoles predilectos, que Jesús condujo consigo al Monte para que contemplaran su gloria.

Los sacerdotes recién ordenados, cada mañana entrarán en la nube donde reside el Señor, y en el silencio del altar sacrificarán la víctima que se inmola por la

salvación del mundo. Dios descenderá a sus manos, y sin dejar de ser mortales y pecadores, todos los días se pondrán en comunicación íntima con Dios; y, en su nombre, nos exhortarán a la oración, a la paciencia, a la caridad, y al arrepentimiento de nuestros pecados, y al mismo tiempo por sus manos consagradas descenderá sobre nosotros la gracia de la reconciliación con su divina Majestad.

## VIGILIA

Esta noche el turno tercero de la Adoración Nocturna, titulado de "Nuestra Señora de África", celebra su vigilia, en la iglesia de Santa María de los Remedios, dando principio a las 9'30. La Misa, que es pública, se dice a las cinco de la mañana.

## SAN JOSE

En honor del Patriarca San José, se celebrarán mañana en la Iglesia de San Francisco los cultos de los Siete Domingos, por la mañana a las ocho, la misa de Comunión general y por la tarde a las siete y media, el ejercicio, con exposición de Su Divina Majestad y sermón por el reverendo Padre Vicente Recio de la Orden de San Francisco.

## HORARIO DE MISAS PARA MAÑANA

A las 5: en la iglesia de Santa María de los Remedios.

A las 7'30: en la capilla del Hospital de la Cruz Roja.

A las 8: en la Catedral, iglesias de los Remedios, San Francisco y Nuestra Señora del Valle y capillas del Hogar de la Virgen de África (Jadú), colegio de Religiosas de la calle M. Astray (Palacios Arzobispal).

A las 8'30: en la iglesia de Nuestra Señora de África. (Parrquia del Sagrario).

A las 9: en la iglesia de San Francisco.

A las 9'15: en la Catedral, que es cantada, con sermón a cargo del muy ilustre señor don José Chico Vaello, canónigo de la misma.

A las 9'30: en la iglesia de los Remedios.

A las 10: en la iglesia de San Francisco.

A las 10'15: en la iglesia de África.

A las 10'30: en la iglesia de San José (Jadú) y Convento de Adoradoras.

A las 11: en la Catedral; iglesias de los Remedios, África de Todos los Santos (Almadra) y San Francisco.

A las 11'30: en la iglesia de San Hipólito (Príncipe).

A las 12: en la Catedral e iglesias de África y San Francisco.

## CERAMICA DE LOS CASTILLEJOS

Representación de Ceuta  
 Ladrillos huecos y macizos  
 Servicio directo a pie  
 de obra  
**DEPOSITO**  
 Calvo Sotelo n.º 20 Tel. 403

# CEUTA AL DIA

## PETICION DE MANO

Por los señores de Garrido y para su hijo Francisco, ha sido pedida a la señora viuda de Aranda, la mano de su hija María Luz, habiendo sido fijada la boda para la primera quincena de marzo.

## ENFERMO

Se encuentra enfermo nuestro particular amigo, el comandante de Ingenieros don Félix Martínez Massó, a quien deseamos un rápido restablecimiento.

## VIAJEROS

En el vapor correo de ayer y procedente de Sevilla, llegó a esta plaza el comandante don Agustín Sifre Carbonell jefe de la segunda Circunscripción de la Policía Armada y Tráfico, acompañado del comandante del mismo Cuerpo don Juan Borge Artalejo, jefe de la cuarta Comandancia en Cádiz, con el fin de revistar las fuerzas de esta plantilla.

En el viaje les acompañó el teniente ayudante don Vicente Carrasco Ruez, y en el muelle fueron recibidos por el teniente jefe

de esta unidad don Miguel Fontan López, D. Rafael Matres Calvo y demás amistades.

## VIAJEROS

En el vapor correo de anteayer regresó a nuestra ciudad, procedente de Madrid, nuestro estimado amigo el doctor don Claudio Romero.

También llegó de la capital de España, el comerciante don José Borrás.

Reciban ambos nuestra cordial bienvenida.

## CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja, fué el 12.

## SEPELIO

Ayer a las 13'30 horas tuvo lugar el sepelio de la niña María Luisa Tapia Martín, hija de nuestro querido amigo el apoderado de la Casa Cabrera, don Gabriel Tapia Morales, el cual con tan triste motivo está recibiendo infinidad de pésames a los cuales unimos el nuestro muy sincero.

También se celebró ayer el acto de conducir a su última morada el cadáver de don Miguel García Mota, fallecido a los 52 años en la madrugada anterior.

En el duelo figuraban infinidad de personas que testimoniaron a sus familiares la expresión de su más sentido pésame a los que sinceramente unimos el nuestro.

## BOLETIN METEOROLOGICO

Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta:

Prestión media: 765'9.

Temperatura máxima: 13'4 a las 14 horas.

Idem mínima: 8'0 a las 4'15 horas.

Idem media: 10'7.

Humedad relativa: 83 %

Dirección dominante del viento: SE.

Velocidad del viento: 47 kilómetros por hora.

Horas de sol: 3 horas 50 minutos.

Lluvia caída en las 24 horas: 1 cm. 4 d.

Estado del cielo: nuboso.

Estado del mar: gruesa.

## Delegación de Economía, Industria y Comercio

### SUBASTA

Existiendo en nuestros Almacenes de Ceuta sacos vacíos sin aplicación inmediata para las necesidades de esta Delegación, se sacan a pública subasta los que a continuación se detallan: 10.830 s/c de corrales de 50 K. de capacidad, deteriorados por su uso.

1.000 s/c de azúcar de 50 K. blancos de algodón, en buen estado.

22.000 s/c de azúcar de yute de 50 K. de capacidad.

43.000 s/c de cemento en buen estado de uso.

La subasta tendrá lugar en dichos almacenes el día 9 de Marzo próximo.

El importe de los anuncios será satisfecho a prorrogo entre los adjudicatarios.

Tetuán 15 de Febrero de 1945.

EL DELEGADO.

Tomás García Fiqueras.

# AMAYA

## TINTERIA

Tiñidos y limpieza en seco  
 Tel. 488 y 866 CEUTA

## Anuncios Breves

### Compra y Ventas

Ningún artículo usado podrá venderse, según lo dispuesto en la legislación vigente, a mayor precio del 80 por 100 del señalado en la tasa.

POR traslado vendo camas niqueladas. Falange Española 73.

SE VENDE un coche de caballos con su tranco, aparejado de cabecera. Razón en esta Administración.

## Enseñanzas

INGLES, francés. Método directo. Ex profesor Centros Superiores. Alfau, 7, primero izquierda. Teléfono 175.

## Alquileres

NECESITO alquilar habitación calle céntrica en Villa Jovita. Razón en esta Administración.

## Varios

SE NECESITA mecanografía, con referencias de haber estado colocada en alguna oficina. Diríjase Apartado 168. - Ceuta.

MAQUINAS escribir portátiles y oficinas. Comercial Maza.

FACILITO dinero sobre aparato Radio, máquina escribir, objetos oro, moto, s'o. Escribid apartado 188. Hernández.

# HOY en CERVANTES

Desde las 5.

METRO GOLDWYN MAYER presenta la más reciente película llegada a España, de la apasionante pareja de fama mundial Jeanette MacDonald y Nelson Eddy.

Una apasionante película de aventuras marítimas y coloniales, de luchas y emociones, esmaltada de bellísimas canciones.

# LUNA LLENA

Un reparto de celebridades entre las que se destacan Jeanette MAC DONALD

Nelson EDDY

Mary Boland

Georgé Zucco

bajo la experta dirección de Robert Z. Leonard.

El próximo estreno será

## EL GRAN AMOR

por Zara Leander y Victor Staal.

El próximo día 2 de marzo, presentación de la notabilísima

## COMPANIA LIRICA

de

## MATILDE VAZQUEZ

don el estreno de POLONESA. Hay abierto un abono a butacas para los TRES únicos días de actuación, funciones de tarde y noche, a razón de DOCE pesetas la butaca.

Otros inmediatos estrenos de nematográficos:

TENORIO IMPROVISADO. Dorothy Lamour y Jack Benny

CAPRICHIO DE MUJER. Marlene Dietrich y Fred Mac Murray

CASADOS SIN CASA. Pola Negri y Adolphe Menjou

CON SU MISMA ARMA. Edward Arnold y Pat O'Brien

EL RAPTO DE LAURA. Joan Fontaine y Allan Lane

EL MILAGRO DE FATIMA. Gracia María y Barreto Poelra.

## Ayer no salió el correo

Por causa del fuerte temporal de viento en el Estrecho ayer viernes tampoco llegó el barco de la Península.

## Anúnciese en EL FARO

## La Unión y El Fenix Español

### COMPANIA ESPANOLA DE SEGUROS

FUNDADA EN 1864

Domicilio social: Madrid, Alcalá 43. -- (Palacio de su propiedad.)

Opera en los Ramos de Incendios, Vida en su diversas combinaciones, Rentas Vitalicias, Accidentes del Trabajo, Responsabilidad Civil, Automóviles, Robo, Transportes (Casos y Mercancías) Valores y Riesgos diversos.

Tiene Subdirecciones en todas las Capitales y Agencias en todos los pueblos.

Subdirección de Ceuta y Zona Occidental de Marruecos:

CARLOS GUTIERREZ LANDÁ, González de la Vega número 5. (frente a Correos). -- Teléfono 141. Apartado, 21

Sucursal en Tetuán: Sidi Mandri. n.º 15. Teléfono: 3-5-1.

Apartado, 97.

Autorizado por la Dirección General de Seguros.



LA NINA

## María Martínez Martín

ha fallecido a los 12 años de edad.

Q. S. G. G.

Sus desconsolados: padres, don Miguel Martínez (del Comercio de esta plaza) y doña Ana Martín; hermano, Francisco; tíos, don Serafín (capitán de Infantería), doña Carmen, doña Cristina Martínez, don Francisco, doña María (ausentes), don Manuel y doña Isabel Martín, primos y demás parientes y afectos.

Ruegan a sus amistades asistan a la conducción del cadáver que tendrá lugar hoy a las 11 horas desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre, favor por el cual les quedarán muy agradecidos.

Vivia: Falange Española, 89.

Alcohol puro 96° litro 13.75

Alcohol "para quemar" 8.75

"PERFUMERIA VICENTE MARTINEZ"

Puente Almina, 6

**Educación y Descanso pondrá en escena "La copla andaluza"**

Continuando esta agrupación artística, su magnífica labor, desarrollada intensamente con cariño y constancia en pro del arte escénico, que en nuestra ciudad cuenta con tan innumerables aficionados, el próximo día 1 de marzo será puesta en escena la popular comedia de Antonio Quintero y Pascual Guillén, "La copla andaluza" que consta de tres actos divididos en seis cuadros y una evocación.

El popular actor García Olalla, que dirige al mismo tiempo esta agrupación, ha reunido un escogido conjunto de aficionados de verdadera valía. Se encuentran entre ellos algunos que merecen el calificativo de "veteranos" en las tablas y que encarnarán los principales personajes de esta magnífica obra, que refleja el costumbrismo español en su tierra andaluza. Figuran también en el reparto, porque así lo exige la obra, "cantantes de flamenco" escogidos de entre lo mejor de nuestra afición.

Esperamos pues un gran éxito interpretativo de esta agrupación artística, por el cual adelantamos nuestra felicitación.

**ANUNCIO**

Necesitando el Regimiento Mixto de Infantería de M. A. número 89, el menaje de Comedor que a continuación se relaciona, se saca a concurso por el presente, admitiéndose ofertas en sobre cerrado hasta 10 días después de publicado en los diarios el presente anuncio en las Oficinas de Mayoría de este Cuerpo, siendo de cuenta del adjudicatario el coste del mismo.

**El Comandante Mayor RELACION QUE SE CITA**

- 100 paelleras de 10 plazas, para servir la comida en el comedor.
- 30 ollas con tapaderos de 5 plazas.

**ANOCHÉ QUEDO CONSTITUIDA LA CORPORACION MUNICIPAL**

**El nuevo Ayuntamiento acordó enviar sendos telegramas de adhesión a S. E. el Generalísimo y al Alto Comisario**

**Lista completa de Comisiones y representaciones designadas en la sesión plenaria**

A las siete de la tarde de ayer en el salón de sesiones, tuvo lugar bajo la presidencia del alcalde, señor Ruiz Sánchez, una sesión extraordinaria de todos los gestores, en el curso de la cual quedó constituida la Corporación y efectuada la elección de cargos.

A propuesta del señor alcalde se efectuaron los siguientes nombramientos: primer teniente alcalde, don Manuel Delgado Tagle; segundo teniente alcalde, don Enrique Delgado Matres; tercer teniente alcalde, don Gonzalo Coello Cuadrado; cuarto teniente alcalde, don Vicente García Arrazola; quinto teniente alcalde, don Oceano Mateos López, y síndico, don José Ibáñez Trujillo.

Los mencionados señores, excepto don José Ibáñez Trujillo, que se halla enfermo, tomaron asiento por orden jerárquico, junto al alcalde, quedando de esta forma constituida la comisión primera (Hacienda, Presupuestos y Servicio de recaudaciones) que presidirá don Manuel Delgado Tagle.

Todos los nombramientos lo fueron a plena satisfacción de los señores gestores asistentes, a quienes, uno por uno, los miembros de la Comisión Permanente que se constituía dieron las más expresivas gracias por la confianza que habían prestado en su elección.

Instantes después tuvo lugar la elección de comisiones quedando estas constituidas de la siguiente forma:

Comisión segunda (Obras, urbanización, reforma, puentes y jardines, incendios, cementerios, casas baratas y edificios municipales).—Presidente don Enrique Delgado Matres; vocales, don

Francisco Baeza, don José Ibáñez Trujillo y don Claudio Romero.

Comisión tercera (Beneficencia, Sanidad, Higiene, limpieza pública y circulación).—Presidente, don Gonzalo Coello; vocales, don José Mainé Vaca, D. César de Cózar y don José Castillo Ruiz.

Comisión cuarta (Mercado, matadero, alumbrado y aguas).—Presidente, don Vicente García Arrazola; vocales, don Dámaso Arias, don Rafael González Fernández, don José Fernández Amador y don Diego Cabrera Serrano.

Comisión quinta (Instrucción pública, régimen interior y festejos).—Presidente, don Oceano Mateos López; vocales, don Fermín Hoyos Barquín, don Vicente Cosío García y don José Fernández Amador.

Junta de Abastecimientos, Comercio y Precios.—Presidente, don Vicente García Arrazola; vocales, don Dámaso Arias y don Rafael González Fernández.

1.ª Sección de Reclutas.—Presidente, don Manuel Delgado Tagle; síndico, don José Ramos Cabeza; vocales, don José Ibáñez Trujillo y don Claudio Romero.

2.ª Sección de Reclutas.—Presidente, don Enrique Delgado Matres; síndico, don Francisco Baeza Huesca; vocales, don Rafael González Fernández y don José Fernández Amador.

3.ª Sección de Reclutas.—Presidente, don Gonzalo Coello Cuadrado; síndico, don César de Cózar; vocales, don Fermín Hoyos Barquín y don Vicente Cosío García.

Montepío de Funcionarios. Vicepresidente inspector, don Manuel Delgado Tagle; vocales, D. Oceano

Mateos López y don Fermín Hoyos Barquín.

Cruz Roja.—Vocales, don Gonzalo Coello Cuadrado y don José Mainé Vaca.

Junta de Construcción del Instituto.—Vocal, don Oceano Mateos López.

Patrimonio del Estado.—Vocal, don Enrique Delgado Matres.

Junta de Libertad Vigilada. Vocal, don Diego Cabrera Serrano.

Junta de Beneficencia.—Vocal, don Gonzalo Coello Cuadrado.

Después de constituido el nuevo Ayuntamiento, se levantó a hablar el alcalde, señor Ruiz Sánchez, quien pronunció unas breves palabras.

"Estoy emocionado —dijo— del espectáculo que se ha dado en esta sesión en la que ha habido un verdadero pugilato por querer ocupar todos los cargos. Se presentan etapas de trabajo verdaderamente difíciles. Es necesario sacrificarse porque esperamos mucho de nosotros y no debemos defraudar a esa opinión popular que se ha formado. Espero que nunca me faltará vuestra colaboración para esta labor que hoy emprendemos, que es la tarea profunda y decidida encaminada hacia la grandeza de nuestra querida Ceuta.

Propongo al pleno, para conmemorar de una forma benéfica y humanitaria la constitución del nuevo Ayuntamiento, que el próximo domingo sea mejorada la comida en todos los locales de Beneficencia de Ceuta. Será éste acuerdo la primera sensación que demos a los menesterosos de nuestra ciudad".

La propuesta del señor Ruiz Sánchez fue acogida favorablemente, fijándose una cantidad total de 2.000 pesetas que será repartida entre los siguientes centros al objeto de que el domingo sea mejorada la alimentación de los acogidos: Hogar de Nuestra Señora de África, Adoratrices, Cárcel, Hospital de la Cruz Roja y Conferencias Católicas de nuestros templos.

Finalmente se acordó enviar dos telegramas de adhesión al Excmo. señor Jefe del Estado y Generalísimo Franco y a S. E. el Alto Comisario de España en Marruecos. Dichos despachos están concebidos en los siguientes términos:

"Jefe del Estado. Madrid. Constituido hoy nuevo Ayuntamiento en el que S. E. el Alto Comisario Gobernador General ha tenido a bien confiarla presidencia con anuencia Ministerio, renuevo efusivamente testimonio adhesión nombre este pueblo y Corporación Municipal que tanto le admira. Salúdole muy respetuosamente. Francisco Ruiz Sánchez".

"Alto Comisario. Tetuán. Al constituirse esta misma noche nuevo Ayuntamiento, el pleno de la Corporación acuerda testimoniar V. E. inquebrantable leal y respetuosa adhesión renovándole por mi conducto solemne promesa realizar mayor esfuerzo por esta ciudad que le admira y cree en su resurgir bajo nuestro patrocinio. Salúdole muy respetuosamente. Francisco Ruiz Sánchez".

**LA SESION DE LA COMISION PERMANENTE MUNICIPAL**

Inmediatamente después de la sesión plenaria, tuvo lugar la ordinaria de la Comisión Permanente Municipal, bajo la presidencia del alcalde, señor Ruiz Sánchez y con asistencia de los señores tenientes de alcalde, Delgado Tagle, Delgado Matres, Coello Cuadrado, García Arrazola y Mateos López.

Fue probada el acta anterior. Se acuerda tramitar dos expedientes a funcionarios que han sido procesados.

Pasa a la Comisión de Hacienda un informe en presupuesto de construcción de un retrete en el Llano de las Damas, cuyo importe es de 4.066 pesetas.

Se aprueba un escrito de Embareck Ben Hach que solicita construir una vivienda en el Príncipe.

Idem un informe relativo a aparcamiento de vehículos en el Paseo de Colón.

Idem un escrito de doña Antonia Carpio que solicita tratamiento de corrientes galvanofrédicas para un hijo.

Se desestima una solicitud de don Pedro Cruces que solicita pasaje a Málaga.

Pasa a la Comisión de Abastos un informe en escrito de don José Grondona que solicita un lugar en el Mercado.

Queda para estudio un escrito de don Julio Lara que solicita retirar los residuos de las hortalizas que entren en el Mercado.

Idem en comparecencia de don José Ramos que solicita un almacén en el Mercado.

Se adjudica a don Francisco Palma en 7.250 pesetas la construcción de urinarios en el Campo Municipal de Deportes.

Idem a don Alfonso Agullar, en 1.144 pesetas el arreglo de la calle D de la barriada de Jaldú.

Se sacan a concurso las obras de arreglo del Mercado.

El señor arquitecto da cuenta de un proyecto de construcción de 136 viviendas protegidas, por un valor de 208.640 pesetas.

Pasa a Hacienda un oficio del señor sacerdote de las cofradías solicitando una subvención para la mayor brillantez de los actos que se celebrarán con motivo de la Semana Santa.

Se da cuenta de un escrito del jefe local accidental de Falange, don Justo Arizala, en el que da cuenta de haberse hecho cargo de dicho puesto al cesar en el don Gonzalo Coello Cuadrado.

Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión a las nueve en punto de la noche.



**El nuevo Ayuntamiento toma posesión de su cargo**

Del importantísimo acto celebrado el pasado jueves en nuestra ciudad, con motivo de la toma de posesión del nuevo Ayuntamiento, el cual fué presidido por S. E. el Alto Comisario, reproducimos dos interesantes momentos.—El Ilmo. señor Ruiz Sánchez, alcalde-presidente de la Gestora Municipal, pronunciando su elocuente discurso. S. E. el Alto Comisario y Gobernador General de las Plazas de Soberanía, teniente general Orgaz, en un momento de su brillantísimo discurso, en el que puso de manifiesto, su interés y su decidido apoyo, por el engrandecimiento de Ceuta.—Una vista general de la presidencia, compuesta por los Excelentísimos señores Alto Comisario de España en Marruecos, don Luis Orgaz Yoldi; Delegado gubernativo en Ceuta, don Cándido Lería Lanza, e Ilustrísimos señores alcalde-presidente entrante, don Francisco Ruiz Sánchez y saliente, don Manuel Delgado Tagle.



Fotos: Perea.

**Próximamente EN CEUTA... ¿Angel?**

**Por muy poco dinero**

QUE VD. TENGA PUEDE IR A LA PERFUMERIA "LA SEVILLANA" Y ADQUIRIR LAS MEJORES COLONIAS Y BRILLANTINAS A GRANEL, TALES COMO FLOR DE BLASON, ARIANA, GONG, EMBRUJO DE SEVILLA, LUCKY Y OTRAS MUCHAS MAS, COMO TAMBIEN OTRAS DE DISTINTAS CALIDADES.

NO LO OLVIDE

Perfumería **LA SEVILLANA**

Falange Española, 39.-Ceuta



LA COPA DE LA FEDERACION

El Atlético tetuaní, con muchas probabilidades de jugar la siguiente eliminatoria

Mañana domingo se juegan los partidos correspondientes a la jornada de vuelta de la primera eliminatoria para la Copa de la Federación Española. Son los siguientes:

- Betanzos-Galicia (0-1)
Orlamendi-C. Popular (0-6)
Langreano-Juvencia (1-0)
Santofia-Universo (1-1)
Tanagra-Torrelavega (3-3)
Irún-C. E. S. (1-2)
Durango-Guecho (1-1)
Izarra-Erribarri (1-4)
Granollers-Gerona (1-3)
Lérida-Júpiter (1-4)
Tarrasa-Reus (1-2)
Sanmarín-Sanz (2-0)
Segoviana-Palencia (2-0)
Plasencia-Emeritense (2-2)
Cartagena-G. Abad (6-1)
Calavera-Coria (1-4)
A. Tetuan-Larache (2-1)
Además del Cacereño, clasificado ante la retirada del Trujillo

En cinco ocasiones se han enfrentado el Ceuta y el Constancia

CADA UNO OBTUVO DOS TRIUNFOS, COMPLETANDO EL BALANCE UN EMPATE

En goles, la ventaja es de los forasteros

Aunque el Ceuta y el Constancia ascendieron juntamente a Segunda División en 40-41, no se han visto frente a frente en todas las siguientes temporadas. En las de 1941-43 cada uno participó en grupo distinto, no volviendo a encontrarse hasta que la Federación Española de Fútbol reorganizó las Divisiones y formó un grupo único en la Segunda. Así pues, en lugar de nueve encuentros —tal corresponde a cuatro temporadas y media— isleños y africanos solo se han visto frente a frente en cinco ocasiones.

Es consagrar que aun con ellos su derrota se hubiera producido igual. Atravesaba una buena racha el club constante.

Es el día 10 de octubre de 1943 cuando Constancia y Ceuta se enfrentan por tercera vez. La Segunda División ha sido formada a base de un grupo único, en el que tienen cabida, además de los dos clubs extra-penínsulares, Hércules, Valladolid, Baracaldo, Xerez, Betis, Gijón, Osasuna, Alco-

Dos triunfos y un empate por cada equipo es el balance de los encuentros

CEUTA
CONSTANCIA

yano, Cultural Leonesa, Zaragoza, Arenas de Guecho y Real Murcia. En "Alfonso Murube" tiene lugar este tercer choque que, contra todas las previsiones, resulta favorable a los isleños por 3 tantos a 2. El internacional Vergara hace

la nata de la leche formada por la grasa o manteca, cuya propiedad como alimento es superior al aceite de hígado de bacalao.

Divulgación láctea verificada por LA IMPERIAL que vende el vaso de leche hervida y con toda su nata a 60 céntimos vaso. - Falange Española 27.-Teléfono 613

MAÑANA LA LINEA MEDIA CEUTÍ sabrá el porqué y la manera que LA IMPERIAL obsequia

La primera vez que el Constancia y el Ceuta dirimieron sus armas fué el día 2 de marzo de 1941. Ambos militaban en Tercera División y se habían clasificado para jugar, juntos con el Elche, la fase final de ascenso. En "Alfonso Murube" el equipo ceutí venció apuradamente al Constancia por 3 tantos a 2. El equipo balear causó notable impresión por su velocidad, profundidad y clara concepción de las jugadas, resultando enemigo muy difícil y a todas luces merecedor al ascenso que en éste torneo lograra.

Pocos días después, el 16 de marzo, se jugaba el segundo encuentro, ésta vez en el terreno inquilino de "Es Cos". Ganó el Constancia por 3 a 0. En el Ceuta de aquel día faltaban tres de sus más firmes puntales, pero justo

subir el tercer gol balear al marcador, truncando así las ilusiones de los locales.

La cuarta vez que juegan dentro sí estos equipos es el 23 de enero de 1944. Para dar lugar a otro resultado sorprendente. El Ceuta gana por 1 tanto a 0 en el mismísimo "Es Cos", de donde nadie consiguió obtener un solo punto y donde el Constancia, con resultados claros y contundentes, había ido forjando sus ilusiones de ascenso automático hasta la División de Honor, que este lamentable tropiezo deja reducido al partido promocional. Vengaba así nuestro titular su derrota de la primera vuelta en "Alfonso Murube". El ex-alcoyanista Rey fué encargado de marcar el único gol de este encuentro.

Y vamos, por fin, a la quinta y última vez que jugaron, entre sí constantes y ceuties. Fué en "Es Cos" el día 29 de octubre de 1944 y no hubo vencedores ni vencidos; se empató a tres tantos. Este partido corresponde a la primera vuelta de la actual competición liguera y estuvo en un tris de constituir otro triunfo para nuestros colores. Faltando únicamente dos minutos de juego, Etancourt logró el empate a tres.

El balance, pues, de los partidos Constancia-Ceuta arroja dos



F. E. T. y de las U. N. S.

Auxilio Social

Emblema: "ESTUDIANTE DE VICH".

Debiendo celebrarse el próximo domingo día 25 del actual la segunda cuestación ordinaria del corriente mes, se recuerda a los dueños de locales afectados por la disposición sobre cuestaciones, la obligación que tienen de proveerse de los correspondientes emblemas, a cuyo efecto pasarán a retirarlos por esta Delegación Provincial de "Auxilio Social" calle General Queipo de Llano núm. 2, durante la tarde del sábado día 24 y en todo el domingo día 25.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Ceuta 23 de Febrero de 1945.

Saludo a Franco.—Arriba España!

Está confeccionándose en Sevilla un manto para la cofradía malagueña de María Santísima de la Trinidad

Es regalo de doña Carmen Polo, esposa del Generalísimo

Su importe es de 200.000 pesetas

Sevilla, 23. — En el taller del sevillano Leopoldo Padilla, se trabaja en la confección del manto destinado a la Cofradía malagueña de María Santísima de la Trinidad, trabajo, al que dan fin 45 bordadoras especializadas.

El manto es de terciopelo blanco y constituye el valioso regalo que hace a dicha Cofradía, la esposa del general Franco, doña Carmen Polo, Camarera Mayor Honoraria de la mencionada Cofradía.

El manto lleva catorce kilos de oro fino y mide medio metro y medio más que el de las vírgenes, que salen en las procesiones de Sevilla.

Su importe, alcanza la cifra de doscientas mil pesetas. También se realizan otros en-

cargos, consistentes en paños, mantos y atributos, para la Hermandad malagueña del Cristo del Amor y Nuestra Señora de la Caridad, encargados por don Miguel Primo de Rivera, hermano mayor de la misma.

Varios armadores de buques de Bilbao, han encargado todos los objetos de una cofradía religiosa de características análogas a las que salen en Sevilla, para que desfile en la próxima Semana Santa por las calles de Nervión. El importe del encargo, asciende a millón y medio de pesetas. — CIFRA.

El Constancia aspira a sacar un punto en Ceuta. No se pierda este encuentro de máximo interés y emoción.

Habrà AUTO-VIA PARA EL CONSTANCIA-CEUTA Billeles Agencia Rauda

En Algeciras el 11 de Marzo PEPE BIENVENIDA ARRUZA Y ALBAICIN Vapores especiales de Ceuta y Tánger

Concurso deportivo de EL FARO

Don que vive en pronostica los siguientes resultados.

Table with 2 columns: City and Prediction. Rows include Granada, Sabadell, Sevilla, Madrid, A. Aviación, Gijón, Zaragoza, Celta, Ceuta, Constancia, Ferrol, Baracaldo.

Haga sus compras en la "PERFUMERIA LA SEVILLANA"

Estadio



A. MURUBE

EL DOMINGO.

A las 4,30

TORNEO DE LIGA (Segunda División)

Constancia - Ceuta

HABRA TRENES ESPECIALES DESDE TETUAN

Comentarios a lo tratado en la Conferencia de Yalta

Berlín, 23. — Es difícil saber, se dice en la Wilhelmstrasse, si corresponden a una realidad los rumores relativos a las decisiones adoptadas en la conferencia de Crimea acerca de las federaciones de Europa Central de las naciones bálticas y de los países árabes.

No se puede afirmar, sin embargo, si otros problemas, como el de los países árabes, se derriban de las decisiones tomadas en Crimea o se trata de simples consecuencias angloamericanas sacadas de dicha conferencia.

JACQUES DORIOT, ha muerto en un ataque de aviación

Su coche fué ametrallado por cinco aviones que volaban a baja altura

Berlín, 23. — Jacques Doriot, jefe del Partido Popular francés y presidente del Comité francés de Liberación Nacional, ha muerto en el acto víctima de un ataque efectuado por un avión que volaba a baja altura al suroeste de Alemania.

Varios aparatos atacaron el coche de Doriot a consecuencia de lo cual Doriot falleció. Su cuerpo se encuentra gravemente herido y la secretaria que le acompañaba, sufre heridas leves.

El martes comenzará el debate en los Comunes, sobre la Conferencia de Yalta

Londres, 23. — Eden ha anunciado en los Comunes que el debate sobre la conferencia de Yalta durará tres días en vez de dos como se proyectó en principio.

Los días serán martes, miércoles y jueves de la semana próxima.

COMUNICADO ALIADO

Ha sido ocupada la ciudad de Moyland

EN LAS ZONAS DE GUAM-UDEN LOS ALIADOS MANTIENEN SUS POSICIONES

BERLIN HA SIDO BOMBARDEADO

Cuartel expedicionario aliado, 23. — Comunicado: "Los aliados han entrado en Moyland.

Nuestras tropas de caballería en la zona Guam-Uden han mantenido sus posiciones contra fuerte reacción enemiga.

Se ha rechazado un intento efectuado por importantes patrullas enemigas de cruzar el río Roer.

Se ha limpiado de alemanes Bincheid, conquistándose Lichtebón y avanzándose algo más de un kilómetro en el río Prum.

Al sur y suroeste se ha tomado Arzfeld, Eishausen, Dafeida y Dasburgo.

Al nordeste de Dasburgo se han inutilizado cuarenta casamatas enemigas.

Se ha tomado Vianden con lo cual el enemigo ha sido desalojado totalmente de Luxemburgo.

Al este de Vianden se ha conquistado Geicölingen y Obergeckler, donde se encontró encarnizada resistencia por parte de fuerzas enemigas que emplearon tanques.

En la región de Mottendorf se rechazó un pequeño contraataque alemán.

Se ha desalojado al enemigo del triángulo formado por el Sarre y el Mosela comandándose las ciudades de Pellerich y Tawern, ocupándose parte de Sarreburgo, al oeste del Sarre.

El río ha sido cruzado en dos puntos por la zona sur de Sarreburgo.

Nuestras unidades han entrado en Serrig, orilla oriental del mismo río y se lucha casa por casa en dicha ciudad.

Al este del río, en las inmediaciones de Tavern, nuestras fuerzas han encontrado oposición de armas portátiles y morteros enemigos.

Progresan rápidamente, pese a la encarnizada resistencia alemana, las operaciones de limpieza de Forbach, cuyas dos terceras partes se hallan en nuestro poder.

Se ha avanzado dos kilómetros al norte de Spichern.

Se han limpiado de enemigos los bosques de esta zona comandándose las alturas que dominan Sarrebruck.

El comunicado dice que los aviones efectuaron más de ocho mil salidas y da cuenta de numerosas acciones de ataque contra los objetivos de campo de batalla y retaguardia.

Anoche fué bombardeado Berlín. Se derribaron 39 aviones enemigos y 24 fueron destruidos en tierra.

Se perdieron ocho bombarderos pesados, cinco medianos, 21 ligeros y 40 cazas.

Cuartel aliado del Mediterráneo, 23. — Comunicado: "A pesar de la resuelta resistencia enemiga, los norteamericanos del V Ejército han seguido mejorando sus posiciones al oeste de la carretera de Pistonia a Bolonia y han conquistado la parte meridional de una importante posición en las alturas de Monte Tarraccia.

Se rechazaron numerosos contraataques alemanes. En el flanco derecho, las tropas brasileñas del V Ejército han conquistado Monte Castell.

Las patrullas del VIII Ejército continúan su actividad. El comunicado da cuenta de numerosas acciones aéreas contra los objetivos enemigos en cooperación con las fuerzas aliadas establecidas en la Gran Bretaña y Francia.

Fueron atacadas las comunicaciones de Alemania, Austria, Yugoslavia y norte de Italia.

Se atacaron treinta y dos centros ferroviarios. También fué atacada la navegación del Adriático y el golfo de Génova.

Anoche se atacaron los objetivos de Padua, en el noroeste de Italia.

No han regresado 23 de nuestros aviones.

La aviación del Mediterráneo efectuó dos mil quinientos salidas".

Ha comenzado una ofensiva norteamericana en el sector de Roer

Miles de cañones bombardearon este sector

Londres, 23. Según informaciones atribuidas por la Reuter a una emisora alemana ha comenzado la ofensiva norteamericana en el sector del Roer.

La información dice que la ofensiva se inició a las 5'45 horas de la mañana.

A dicha hora los tanques de los EE. UU. intentaron cruzar el Roer al norte de Limlich, mientras la infantería hacia lo mismo desde el sur.

Las fuerzas alemanas se vieron momentáneamente amenazadas y se hallan ahora empeñadas en encarnizada lucha que todavía continúa con el enemigo.

La ofensiva fué precedida de intenso fuego artillero a cargo de miles de cañones en toda la extensión del frente del Roer durante tres horas.

Simultáneamente, las fortificaciones alemanas al oeste de la línea principal del río y la retaguardia fueron bombardeadas con niebla artificial y granadas de fósforo. El preludio del furioso fuego de barrera fué un fuerte bombardeo en la noche del jueves con granadas de fósforo también en la zona Limlich-Koer.

La actividad aérea alemana al sur de Inglaterra causa daños y víctimas

Londres, 23. — Se registran daños y víctimas por la actividad aérea alemana al sur de Inglaterra en las últimas 24 horas.

Anúnciese en EL FARO

La cabeza de puente norteamericana en la isla de Schwefe se encuentra en la parte sudoeste

Los combates se caracterizan por un violento fuego artillero

Tokio, 23. — Los combates de invasión de la isla de Schwefe se caracterizan por violento fuego artillero del lado japonés por la aparición de cohetes así como por otros desembarcos adversarios.

La cabeza de puente norteamericana se encuentra en la parte sudoeste de la isla.

El hecho de que las posiciones japonesas aguanten el bombardeo ininterrumpido de parte de la artillería de marina norteamericana hace pensar que se

prevén desembarcos en otros puntos.

Según informes, hasta ahora el adversario ha perdido 12.000 hombres desde el día 21.

Paréceme que los norteamericanos están decididos a conquistar las islas a toda costa y a compensar estas pérdidas con nuevos desembarcos.

Actualmente se encuentran en aguas de Schwefe cincuenta barcos de guerra, y entre ellos figuran unidades pesadas, 180 transportes de tropas y 250 unidades de desembarco.

Cerámica de los Castillejos

ANUNCIO

En cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 30 de los Estatutos Sociales, se convoca a los Sres. accionistas a la Junta General Ordinaria que se celebrará en el domicilio Social en Castillejos el día 8 del próximo mes de Marzo, a las 16 horas.

Castillejos 22 de febrero de 1945.

Jacob A. Benasayag El Presidente.

Adoración Real Perpetua y Universal del Santísimo Sacramento

El próximo domingo día 23 tendrá lugar en la Parroquia de Nuestra Señora de los Remedios, los cultos de dicha Asociación; por la mañana a las ocho Misa y Comunión, y por la tarde, a las siete y media, Hora Santa.

NOTAS NECROLÓGICAS

A las seis de la tarde de ayer tuvo lugar el triste acto de conducir a su última morada los restos mortales de don Idelfonso Martínez González, brigada de Artillería retirado y conocido agente comercial de nuestra plaza fallecido el día anterior.

El sepelio constituyó una sentidísima manifestación de duelo, poniéndose de relieve las muchas amistades con que contaba el finado.

A las muchas demostraciones de pésame que están recibiendo su viuda doña Francisca Miranda, e hijos, unimos las nuestras más sinceras.

Para comer naranjas con todo jugo pidalas BOLERO

Marca BOLERO de venta en todos los establecimientos de fruta

ANUNCIO

Necesitando un Cuerpo de es-Territorio adquirir 100 cha- lones de paño azul tina, forras de balleta azul y 75 trajes de agua compuestos de chaqueta, pantalón y sombrero, se anuncia el correspondiente concurso para aquellos a quienes les pueda interesar presenten sus proposiciones en sobre cerrado en la Oficina del mismo, antes del día 10 del próximo mes de marzo, de cuya residencia se informará solicitando del Gobierno Militar de la Plaza de Ceuta.

El importe de este anuncio en este periódico será de cuenta de los adjudicatarios.

Ceuta, 20 de febrero de 1945 El Capitán Jefe, José Gallego Rivero

PRESTAMOS A LA NUPIALIDAD

Con ellos se facilita la creación de nuevos hogares, Trabajadores, solicitados en las Delegaciones del Instituto Nacional de Previsión.

TETUAN

TROFEO GENERAL ORGAZ PARA ADULTOS

En el día de mañana continuarán las eliminatorias de fútbol entre los equipos Educación y Descanso e Instituto Privado, a las 11 de la mañana, y a continuación se celebrará el del Frente de Juventudes y Agrupación Barrio de Málaga.

Ambos partidos son esperados con gran expectación por la afición de Tetuán, que con gran entusiasmo viene presenciando estas pruebas.

Doctor Arces Matilla Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra - Cirugía urinaria Consulta de 3 a 5 Jáudenes, 1, primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUTA

Dr. Enrique Ostalé Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja CIRUGIA GENERAL Consulta de 4 a 5 Teléfono, 519 Falange Española, 11

NUMERO SUELTO 25 CENTIMOS. — NUMERO ATRASADO, 35 CENTIMOS. — SUSCRIPCION, CRUTA Y MARRUECOS: Mensual, 5 pesetas. Trimestre, 15 pesetas. Provincia, mensual, 5 pesetas. Trimestre 15 pesetas. Año 60 pesetas.

# EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

DIRECCION — REDACCION  
— ADMINISTRACION Y TALLERES —  
GENERAL MILLAN ASTRAY, NUMERO 7  
Teléfono de la Redacción y Administración, número 7-0-0 — Apartado de Correos, número 1-5-6

## Importantes declaraciones del ministro de Industria y Comercio

# Sobre la posibilidad de la cooperación de España en el avituallamiento de los países europeos liberados

**"Si no ha querido asociarse o ser accionista de la empresa bélica, tiene el deber inexorable de serlo en la consolidación de la paz futura"**

**"En España existen posibilidades de trabajo potencial extraordinario"**

Barcelona, 23.—La "Vanguardia Española" publica unas declaraciones del ministro de Industria y Comercio, señor Carceller, relacionadas con la posibilidad de cooperación por parte de España en el avituallamiento de los países europeos, que a consecuencia de la guerra necesitarán auxilios urgentes, noticia recogida y destacada en la prensa extranjera.

A nadie puede sorprender que España, ha dicho el ministro, por lo mismo que no se ha movido durante la contienda de la línea de estricta neutralidad, pueda ser requerida en algún caso para colaborar en la gran obra de urgencia, que se plantea, para ayudar a los países que sufrieron la guerra. Y esto lo entiendo así, porque si no ha querido asociarse o no ha querido ser accionista en la empresa bélica, tiene el deber inexorable de serlo en la consolidación de la paz futura, con el mejor título que pueda exhibirse: el de la solidaridad y ayuda a los países que sufren.

Puedo afirmar que el Gobierno español no sólo no pondrá dificultades para esta obra de paz y cristiana reparación y alivio de los pueblos damnificados, a través de los proyectos de la UNRRA u otro organismo internacional, encaminados al mismo fin, sino que lo ve con simpatía y hará cuanto esté en su mano para que tengan realidad estos propósitos.

Nuestro deseo es que la financiación de esta empresa a cargo de aquellos organismos internacionales, alcance la máxima eficacia, a cuyo efecto estaríamos dispuestos a llevar a cabo un reajuste de precios que facilite la exportación de los productos solicitados.

Nuestra buena voluntad inicial no podrá, sin embargo, realizarse todo. Habrá que coincidir para llegar, con inteligente convicción por parte de todos en la estimación del esfuerzo, y en los límites de la realización de este.

No debe olvidarse, en efecto,

que la mayor parte de los artículos de avituallamiento que nosotros podemos proporcionar, requieren materias primas indispensables que habríamos de importar. El volumen de nuestra aportación a la empresa de auxilio estará por consiguiente en razón directa de las facilidades dadas a aquellas importaciones previas.

La obra de nuestra reconstrucción interior, llevada a cabo con penoso esfuerzo, todos conocen que es un hecho evidente y ha permitido que determinadas empresas no solamente se hayan puesto ya en condiciones de cubrir el abastecimiento normal del país, sino que han rebasado este límite de capacidad productora, haciendo posible que este remanente de actividad y trabajo pueda ponerse al servicio de la obra proyectada.

A continuación, habla el ministro

de la gama de industrias llamadas a la posible colaboración que podría ser muy extensa.

Termina diciendo que para nadie es un secreto que existen en España posibilidades de trabajo potencial extraordinarias, debido al período de paz que con tanto sacrificio hemos conquistado y merecido. Si en algún momento se considera necesario y conveniente utilizarlas en beneficio del plan inmediato de auxilio a Europa, no será una reserva mezuquina del Gobierno la que las entorpezca, antes por el contrario, el Gobierno español sabrá colocarse en todo momento a la altura del deber de solidaridad internacional para consolidar la paz, por lo mismo que siempre ha tenido concepción plena de su responsabilidad histórica y de sus derechos inalienables.—EFE.

## Montgomery ha desencadenado un fuerte ataque entre EL MOSA Y EL RHIN

**Fué precedido de una gran preparación artillera**

Londres, 23.— Montgomery ha desencadenado un nuevo y considerable ataque entre el Mosa y el bajo Rhin, dice otra información de una radio alemana captada en Londres.

Añade que la operación se desencadenó después de una formidable preparación artillera durante la cual los aliados dispararon de 60 a 100.000 proyectiles en varias horas.

Respecto a la ofensiva norteamericana del Roer, la radio ale-

mana declara que el sector de Duren parece ser el segundo foco del ataque.

Al norte de Duren los norteamericanos atacan con unidades de infantería y tanques por la carretera que conduce a Birkeshof.—EFE.

París, 23.— Las avanzadas del Ejército canadiense se encuentran a kilómetro y medio de Calcar, por el este y a tres kilómetros por el noroeste.

Udem se encuentra a tres kilómetros de los aliados, progresándose lentamente a 25 kilómetros del Rhur, anuncia el correspondiente de la Prensa combinada.—EFE.

## Los norteamericanos refuerzan sus posiciones en Iwo-Jima

**La lucha continúa muy violenta**

Washington, 23.— Nimitz ha informado que se han reforzado las unidades de fusileros de la Marina que luchan en Iwo-Jima, luchando ahora allí cuarenta mil hombres.

La guarnición japonesa de la isla se calcula en 20.000 hombres.

La lucha sigue siendo muy feroz, pero los norteamericanos, se declara oficialmente, mantienen sus posiciones después de rechazar fuertes contraataques nipones.

Las bajas de los norteamericanos en los tres primeros días ascienden a 4.563 hombres.

El Departamento de Estado ha informado que las bajas totales de las fuerzas armadas de los EE. UU. en lo que va de guerra sobrepasaron la cifra de 800 mil con arreglo a estadísticas.—EFE.

## Próximamente se reunirán todos los jefes de Estado americanos Los ministros de Hacienda se reunirán anteriormente en Washington

Washington, 23.— En los círculos políticos de la capital se dice que a la reunión que actualmente se celebra en Chapultepec de ministros de Asuntos Exteriores americanos, seguirá una próxima reunión en Washington de ministros americanos de Hacienda y otros más tarde de todos los jefes de Estado americanos.—EFE.

## Declaraciones de Guenther, ministro sueco de Asuntos Exteriores

**Las destrucciones alemanas cometidas al norte de Noruega han producido gran indignación**

Estocolmo, 23.— El ministro sueco de Asuntos Exteriores, Guenther, dice el enviado especial del "Daily Telegraph" ha declarado:

"En Berlín y Oslo saben muy bien qué actos de violencia han sido cometidos contra el pueblo noruego, de los cuales son igualmente responsables las autoridades alemanas y el gobierno de Quisling, que han causado sin duda la mayor indignación y repugnancia entre la población sueca.

Con referencia a las destrucciones realizadas por los alemanes al norte de Noruega, el ministro continuó diciendo, que tanto suecos como noruegos se preguntan si tales actos y destrucciones van a continuar.

Debemos ahora considerar esta cuestión como muy importante también para Suecia.

Gunther hizo las anteriores

declaraciones contestando al diputado social-demócrata Strem, quien había dicho lo siguiente: "No podemos permanecer indiferentes. Debemos actuar el día en que llegue a nuestros oídos el grito de socorro de los gobiernos de Dinamarca y Noruega".—EFE.

**El aficionado teluani podrá disponer de un**

# AUTO-VIA

**SALIDA A LAS 15 HORAS**

## En el frente del ESTE SE ESPERAN GRANDES ACONTECIMIENTOS

**Ambos adversarios preparan grandes operaciones que constituirán un hecho sensacional**

Berlín, 23.— El colaborador militar de la DNB después de pasar revista detallada a la situación en el frente del Este y de ducir sus consecuencias, declara, que la importancia de los combates en el frente del Este, se reconocerá, cuando se considere militarmente, que constituye la fase intermedia.

Ambos adversarios, no ponen aun en acción todos los medios, y queda por saber, si las contra-medidas alemanas anunciadas, constituirán un acontecimiento sensacional próximo, o si serán

precedidas por una gran ofensiva soviética, que determinará el despliegue de la fuerza militar alemana.

De la evolución actual no se pueden sacar conclusiones, que capaciten sobre esta cuestión. Aumenta la impresión, de que ambos adversarios están acuciados del deseo de no desaprovechar los momentos favorables. Los soviets parecen coordinar sus esfuerzos para que el ataque propio, coincida con la gran ofensiva que las potencias occidentales, parecen preparar.—EFE.



EL SEÑOR

## D. Juan Escarcena Leiva

ha fallecido a los 80 años de edad, después de haber recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad.

R. I. P.

Sus desconsolados: hijos, doña María (ausente), doña Asunción y doña Rosario; hijos políticos, don Saturnino Rueda, don Francisco Cárceles y doña Carmen Jimeno (ausentes), nietos, sobrinos y demás parientes y afectos.

Ruegan a sus amistades asistan a la conducción del cadáver que tendrá lugar a las 13,30 horas del día de hoy, desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre, favor por el cual les quedarán muy agradecidos.

Vivia: Teniente Arrabal, 5.